

Ich bin beim Franziskusfest

3. Oktober 2018, 14.00 Uhr im
Pfarrsaal/Brunnenhof, Pfarrei Christkönig

**Bruder
Stolperstein**

www.christkoenig-muenchen.de

Bruder Stolperstein, Du viel Getretener!

Anstößig liegt deine Andersartigkeit im Weg,
bremst den schnellen Lauf der Selbstgerechtigkeit,
bringt die Selbstsicherheit zum Taumeln,
die Fraglosigkeit zum Nachdenken,
erschütterst festgefügte Bilder
und lässt sie aus dem Rahmen fallen.

Du Mahnmal der Liebe
lädst ein zum Tiefschauen -
über das Vordergründige hinaus.



Impressum:

Pfarrgemeinde Christkönig, Notburgastr. 15, 80639 München

Text: Sr. Christina Mülling OSF